

Deux fois plus de visiteurs à la bourse militaria

Armes, sacoches, insignes, équipements, casques... Et une quinzaine de véhicules militaires d'époque. Des milliers de pièces ont été exposées lors de la 27^e édition de la Bourse-expo militaria. « Elle regroupe toutes les pièces de collectionneurs d'histoire militaire. Les objets s'étendent de Napoléon aux grandes guerres du XX^e siècle », raconte Georges Rebardeau, président fondateur de l'Association de restauration de véhicules militaires Centre. Et cette édition, enfin épargnée par le Covid-19, a attiré beaucoup de monde, hier. « On a doublé notre

nombre de visiteurs par rapport à 2019 », annonce-t-il. Sans toutefois vouloir donner de chiffres réels. Cette année, les collectionneurs sont venus de la région Centre et de la région parisienne. « Nous avons eu aussi un des quatre grands marchands français de pièces détachées de véhicules militaires anciens », se réjouit Georges Rebardeau. D'année en année, ces objets séduisent aussi les jeunes. « Cette année, dans notre association, nous avons huit nouveaux licenciés dont cinq jeunes », se félicite le retraité.



Ma. N.

Georges Rebardeau dans son 4x4.